

# 六花の輝き

## 今後の教育活動についてお知らせします

校長 遠藤 和英

通常登校を開始して3週間が経ちました。ようやく子どもたちも、再開した学校生活に慣れ、学校に活気が戻ってきました。しかし、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、すべての教育活動が以前のおりというわけにはいきません。3密を避けるという制限のある中で、職員は、どんな活動を組み立てたら学習のめあてを達成できるかを考え、工夫し、授業を展開しています。同時に、感染症の2波・3波の発生を防ぐため、放課後は、子どもたちの机・椅子や子どもたちがよく触れる教室内のスイッチやドア部分、また竹馬・一輪車・ボールなどを消毒し、感染防止に努めています。子どもたちも、手洗い・うがいの徹底・マスクの着用と、やるべきことを行い、感染防止に努めています。何とかこのまま、無事に教育活動を継続させたいと強く願っています。ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、今後の教育活動について、いくつかお知らせいたします。

### 【夏季休業の短縮について】

- ・1学期を7月31日（金）まで延長します。最終31日は、3限給食なしで下校とします。
- ・2学期開始を8月25日（火）とします。25日は3限給食なしで下校。26日（水）より給食を実施します。

### 【運動会・文化祭について】

- ・2学期に運動会・文化祭という大きな2つの行事を実施することは不可能です。子どもたちの活躍の場を（特に6年生の活躍の場を）考慮した結果、今年度は運動会のみを実施します。
- ・運動会の期日は10月24日（土）です。今のところ、午前中のみ日程を考えています。
- ・6年生のマーチングは、運動会のプログラムの中で披露します。
- ・今年度、文化祭は実施しません。参観日等の機会を利用し、絵画展を実施する予定です。

### 【6年生の宿泊体験学習について】

- ・予定どおり9月30日（水）～10月2日（金）に実施する予定です。方面は、総合的な学習との関連から東北方面を考えています。
- ・参加については、応諾書を7月に配付し、保護者の許可をいただきます。
- ・なお、感染拡大の場合は中止することもあります。

### 【5年生の自然体験教室について】

- ・予定どおり10月7日（水）～8日（木）に国立妙高青少年自然の家で実施する予定です。
- ・参加については、応諾書を9月に配付し、保護者の許可をいただきます。
- ・なお、感染拡大の場合は中止することもあります。

現在の状況では、例年実施してきた行事等をそのまま実施することが難しいです。今後も同様のことがあるかもしれません。決定次第連絡いたしますので、どうぞご理解とご協力をお願いします。